

未来に輝け 横央っ子の 四つ星（思いやり星，学び星，健康星，働き星）

よつぼし 12月号



宇都宮市立横川中央小学校 学校だより
令和5年12月18日 発行者 半田 祥正

寒冷の候

今年も早いもので、もうすぐ冬休みを迎えます。学校での子供たちは、寒さに負けずとても元気で、校庭や中庭で、ボール遊びや縄跳び、鬼ごっこ等で外遊びをする姿がたくさん見られます。

本校では今シーズン二度目のインフルエンザ流行となり、学級休業が断続的に発生し、学校行事の中止や延期が相次ぎました。感染拡大を防ぐため、「持久走大会ファイナル」も中止といたしました。歴史ある横央小の持久走大会を締めくくることが出来ず、とても残念でなりません。

学校ではインフルエンザに加え、プール熱等様々な感染症が発生しています。換気の徹底等、基本的な感染症対策を引き続き講じて参りますので、保護者・地域の皆様におかれましては、ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。

今年の冬休みは、12月26日（火）から1月8日（月）までの14日間となります。子供たちは、年末年始にご家族や親せきの方々と過ごせる事を楽しみに待っていることと思います。ご家庭でも、年越し、お正月と一家団欒の温かい時間をもっていただき、厳しい冬を乗り切っていただきたいと思っております。来年も変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。

主な行事

全市一斉土曜授業



12月2日（土）の土曜授業では、通常の授業参観を実施しました。2・3時間目を学年ごと、地区ごとに参観時間を分け、人流の抑制を図りました。学校の様子を見ていただく貴重な機会となりました。

学習内容定着度調査



学習と生活のアンケートは全学年、国語・社会・算数・理科のテストは6年生が行いました。この調査は、児童生徒の学習についての実態を的確に把握するために、平成15年度から本市独自に行っている調査です。

6年乗り入れ授業



小中一貫教育の一つとして、横川中学校の教員による乗り入れ授業が6年生対象に行われました。今年度は理科・図工科で教科担任による専門的な授業を体験することができ、一足早く、中学校の雰囲気を感じました。

ボランティア感謝の会（12月11日）

12月11日に、児童会によるボランティア感謝の会が開かれました。今年は多くのボランティアの方にご参加いただき、にぎやかな会となりました。各ボランティアの皆様には児童からの手紙をもって感謝の気持ちをお伝えいたします。常に本校の子どもたちのためにと考え、支援してくださることに感謝申し上げます。



祝 市P連バレーボール大会 優勝・五連覇 (11/12, 11/26)

令和5年度 第51回 市PTA連合会バレーボール大会が開催されました。横央小PTAは、11/12に予選ブロックで優勝し、11/26に河内体育館で行われた決勝トーナメントでは、数々の強豪校との接戦をものにして勝ち上がり、横川東小PTAとの決勝戦では、抜群のチームワークで、逆転に次ぐ逆転のシーソーゲームを制し、見事優勝を飾りました。中断期間を挟み、平成29年度の第47回優勝から続く、栄光の五連覇達成となります。誠にありがとうございます。



長期間にわたり、夜間や休日に練習を積み重ねた選手の皆様、大変お疲れさまでした。運営にあたった体育部の皆様、大変お世話になりました。深紅の優勝旗は校長室に飾らせていただきます。

運動会

11月11日(土)、絶好の天候のもとでの開催となりました。今年は応援合戦も復活し、児童は思う存分大きな声で協議を応援することができました。子どもたちは、本番に向けて一生懸命に取り組み、その成果を出し切ろうと頑張ることができました。ご来校いただき、たくさんの声援・応援をいただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。皆様のご協力に、心より感謝申し上げます。



応援合戦



(低) 3色玉入れ



(中) 徒競走

(高) 爆発寸前☆キュアボール



(中) 綱の子



(中) スーパークールダンスヒート2023



(低) サチアレ



(高) 南中ソーラン



(高) 選抜リレー



優勝旗授与